

Talent von Gott geschenkt

Mit geradezu wunderbarer Leichtigkeit öffnen sich die Herzen ihrer Zuhörer für die Botschaft Gottes. Wer Elke Gelhardt, Sängerin christlicher Lieder und Balladen im Stil des Pop, Rock oder Blues aus Aalen, in Gottesdiensten wie zuletzt bei der evangelischen Allianzgebetswoche hörte, wird das gerne bestätigen.

AALEN ■ Ausdrucksstark und einfühlsam versteht es Elke Gelhardt, mit ihrer Stimme zu begeistern, mitzureißen. Aber nicht durch Lautstärke. Sondern durch eher leise und sanfte, aber munter machende Töne in einem modernen musikalischen Gewand. Das bewirkt, dass man mit Freude von christlicher Überzeugung hört.

Elke Gelhardt, Mutter dreier Kinder und Hausfrau, tritt gerne zusammen mit ihrem Mann



Solosängerin Elke Gelhardt wird von Ehemann Frank an der Gitarre begleitet.

(Foto:Gr)

Frank auf, der sie an der Gitarre begleitet. Mit ihm leitet sie auch das Lobpreis-Team der evangelischen Freikirche (Baptisten). Sie sehen ihre Begabung, Musik zu machen, als von Gott geschenktes Talent.

Dass sie zurückgeben können, was Gott und Menschen gefällt, sind sie dankbar. Wer persönliche Verbindung zu Gott finde, werde erfahren, dass sich sein Leben positiv verändert, ist Elke Gelhardt überzeugt. Das kommt durch ihre deutliche und ehrliche Stimme auch glaubwürdig an.

Als Kind sang sie mit Mutter und Schwestern in einer Freikirche. Seit einigen Jahren nimmt sie Gesangsunterricht bei Simone Häcker-Brune. Gerne singt sie christlichen Lieder der Cae Gauntt. Erstmals ist Gelhardt im Künstlerhandbuch und wird sich am 4. März auf der Künstlermesse Promikon in Mannheim vorstellen.

Roland Gründer